

参選 50万票 得票率 10%以上、比例議席確保、選挙区の現有議席絶対確保、愛知など議席増に挑戦

日本共産党国会議員団 東海ブロックニュース

2025年
6月6日
第10号

日本共産党国会議員団東海ブロック事務所
名古屋市中区新栄三丁目十二番二十五号
電話 〇五二(二六四)〇八三三
FAX 〇五二(二六四)〇八五〇
Eメール tokahle@yhb.ne.jp

学術会議解體法案 自主性奪う 会員選考「外部が介入」 井上氏 参院委

日本共産党の井上さとし参院議員は5日の内閣委員会で、日本学術会議解體法案の規定する会員選考方法について、外部者が介入し、同会議の自主性・自律性を奪うものと批判しました。

井上氏は「政府に求められるのは学術会議の自主的な取り組みを尊重することであって、選定助言委員の圧力となるものです。」

自民党は5日の参院内閣委員会で、日本学術会議解體法案の10日採決を提案しました。

選択的別姓今度こそ 本村議員呼びかけ 衆院法務委

法案は首相任命の監事や、外部者でつくる選定助言委員会などを新設し、学術会議会員で構成される委員会からの「諮問に応じて」候補者選定にも意見するとされています。井上氏の質問に対し、坂井学・内閣府担当相は「法の定めによつた手続きが行われていないのであれば、監査の対象になり得る」と答弁。外部者による会員選考への介入

選択的夫婦別姓制度を導入する民法改正案などの質疑が4日の衆院法務委員会で始まり、立憲民主党、国民民主党がそれぞれ提出した婚姻時に別姓を選べる各法案と、日本維新の会が提出した旧姓の通称使用を法的に位置づける法案を審議しました。

の最高裁判決を引き、各党の提案者に「氏名とは何か」と質問。立民、維新、国民の法案提案者とともに、氏名は最高裁判決の通りだと答えました。

井上氏は「政府に求められるのは学術会議の自主的な取り組みを尊重することであって、選定助言委員の圧力となるものです。」

つづいて本村氏は、通称使用の法制化は、法制審の議論で否定されたと指摘。維新案の戸籍上だけに残る改姓後の氏にどんな意味があるのかたがたしました。

これに対し維新の藤田文武議員は「夫婦から子に受け継がれ家族全体のアイデンティティーの基礎となる、家族の呼称としての意義がある」と強調しました。



抗議行動「人間の鎖」であいさつする井上議員(右)=5日、国会前



本村氏は、氏名について、「人が個人として尊重される基礎であり、その個人の人格の象徴である」と述べ、同制度の実現を求めました。

本村氏は、一般社団法人「あすにの個人の人権」の調査では、推計58万7000人が法律婚を待っていると紹介しました。さらに新日本婦人の会のアンケートに寄せられた当事者の声を紹介し、「アイデンティティー喪失は我慢しろということか」と追及しました。

演説会 ぜひおでかけください
6月7日(土)
14:20 JR 岐阜駅北口信長ゆめ広場
弁士：山添拓参院議員、三尾圭司・党県委員・選挙区候補
16:00 名古屋駅東口 弁士：山添拓参院議員、井上さとし参院議員・比例候補、すやま初美県副委員長・選挙区候補、鈴木こういち比例候補
6月8日(日)
13:00 JR 浜松駅北口前 弁士：穀田恵二・前衆院議員、井上さとし参院議員・比例候補、鈴木ちか・県ジェンダー推進部長・選挙区候補
15:00 JR 静岡駅南口前 弁士：穀田恵二・前衆院議員、井上さとし参院議員・比例候補、鈴木ちか・県ジェンダー推進部長・選挙区候補

西尾市議選 8日告示、議席確保へ全力
愛知・西尾市議選挙(定数30)が8日告示(15日投票)されます。日本共産党は現職の前田おさむ候補(69)が議席確保をめざします。

前田氏は市民と力を合わせ、18歳までの入院無料化、土砂埋め立て規制条例などを実現。選挙に向けて学校給食費無償化、介護・医療の負担軽減などを掲げています。告示日にはもとむら伸子衆院議員が応援に入ります。

**東海ブロックいっせい宣伝は
6月16日(月)です**